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SANLÚCAR

La alcaldesa afirma que la
ciudad está avanzando en
el proyecto Sanlúcar 2019
IreneGarcíadestacade lo que va de mandato laejecuciónde
proyectos"históricos" como losaccesosy el edificio policial

F.Javier Franco / SANLÚCAR

La alcaldesa,Irene García, ha ase-
gurado en el último alrmierzo-ter-
tulia del Círculo de Artesanos que
elproyectoSanlúcar 2019,referen-
te alquinto centenario de la Prime-
ra Vuelta al Mundo, constituye "el
referente próximo al que encauzar
las accionespara colocar la ciudad
en el lugar de lasmejores oportuni-
dades", según ha destacado el Go-
bierno municipal del contenido de
dichoencuentro.

La regidora sanluqueña hizo
balance de lo que va de mandato
corporativo subrayapdo que el
Ayuntamiento "ha recuperado la
credibilidad ante otras adminis-
traciones y proveedores", dejan-
do atrás "una situación de desgo-
bierno y de colapso" de la gestión
municipal con "una deuda de más
de 100 millones de euros". García
aludió, igualmente, a "la mejora
de los servicios públicos y la agili-
zación de proyectos históricos co-
mo la reforma de los accesos de la
ciudad, la lonja de Bonanza, la
nueva Comisaria y Jefatura de
Policía, la remodelación del mer-
cadillo ambulante y la adaptación
parcial del Plan General de Orde-
nación Urbana (PGOU)" para
construir viviendas de protección
pública, regularizar casas ilegales
e "impulsar elsector industrial".

Ensu intervención,la alcaldesa
también explicó "la importancia
que han tenido las obras de los
planes E, Proteja y Memta para
crear empleo ydar un impulso re-
levante a la mejora de las infraes-
tructuras". "Las obras ejecutadas
con estos programas han sido me-
nos vistosas, pero necesarias, lo
que nunca hacen los alcaldes,
abordando los problemas de sa-
neamiento de gran parte de la
ciudad", manifestó.

Entre las medidas económicas
adoptadas por el Consistorio en

ROTA

Los socialistas
insisten en
pedir suelo
industrial a
corto plazo
El PSOEreitera, además, una
propuesta de "garantías en los

contratos de empleo público"

F.J.F. / ROTA

El PSOE ha registrado en el
Ayuntamiento para su debate y
aprobación por el Pleno de la
Corporación sendas propuestas
reiterando planteamientos so-
cialistas ya conocidos en refe-
rencia al suelo industrial de la

localidad y al empleo público.
En la primera demanda el ini-

cio, en el plazo de tres meses, de
las obras de urbanización del

polígono industrial y comercial
proyectado junto al acceso de
Rota por la Avenida de la Liber-
tad. Los socialistas piden "cele-
ridad en la gestión del suelo in-
dustrial" disponible en esa zo-
na, así como "explicaciones" al
Gobierno de Roteños Unidos

(RRUU) y el PP sobre la inver-
sión pública efectuada hasta
ahora con foliaos estatales del
Plan de Reindustrialización de

la Bahía de Cádiz. y es que, de
acuerdo con su versión, han si-
do empleados para "financiar
costes que corresponden a los
propietarios de los terrenos que
conforman dicho polígono y
que no han servido para urbani-
zarlo con los servicios necesa-

rios para que pueda iniciarse en
el mismo la construcción de

ninguna nave, ya que se han in-
vertido únicamente en la ejecu-
ción de un vial de conexión con

otros suelos en los que sólo se
prevén futuros crecimientos re-
sidenciales" .

La otra propuesta retorna la
presentada por el PSOE en no-
viembre de 2007 para reclamar
"garantías en la contratación de
personal tanto en el Ayunta-
miento como en las empresas
municipales" mediante las bol-
sas de trabajo y otras medidas
que permitan "el reparto en
condiciones de igualdad, méri-
to y capacidad del empleo" dis-
ponible en tales entidades.

La alcaldesa, en el último almuerzo-tertulia del Circulo de Artesanos.

IU lamenta que el
Gobierno tarda en
atender a vecinos

IU criticó ayer que "los sanlu-
queños no tienen por qué.su-
frir una actitud de total faltá de

respeto del Gobierno del PSOE
y Ciudadanos Independientes
de Sanlúcar (CtSanlúcar) que
está llevando a muchos ciuda-

danos a tener que esperar in-
cluso más de un año para ser
recibidos por la alcaldesa o al-
gún delegado municipal, si es
que consiguen ser recibidos".
"Desde hace ya años ios ciuda-
danos de Sanlúcar están har-

tos de tantas promesas incum-
plidas de apertura del Ayunta-
miento a los sanluqueños con
transparencia y participación
ciudadana", comunicó antes
de acusar al actual Gobierno
de dificultar incluso "el acceso

I

y el tránsito" de los interesa-
dos por el Palacio Municipal.

este mandato para "intentar nor-
malizar la situación", García
mencionó como las principales
"la auditoría externa, el plan de
viabilidad económica, el incre-
mento de los ingresos y la racio-
nalización de los gastos, y el
acuerdo de pago con los provee-
dores, así como la reducción de-
los cargos de confianza y la dismi-
nución de los gastos de personal".

La alcaldesa comentó que ges-
tíona por "conseguir una ciudad
sostenible, de futuro y pensada
con los ciudadanos, para lo cual
es imprescindible trabajar en la
formación de los ciudadanos, en
la mejora de las infraestructuras y
en la apuesta por el turismo como
motor de desarrollo. económico,
además de en la participación
ciudadana como elemento clave
para la elección del municipio
que queremos". Desde su punto
dé vista, ''hemos demostrado otra
forma de ser y, sobre todo, otra
forma de gobernar, siempre te-
niendo Sanlúcar como proyecto,
con igualdad de oportunidades,
transparencia y diálogo".

Provincia
CHIPIONA

El Consistorio
aborda una
inversión de
dos millones
en el camping
ElPleno, por otro lado, acuerda

la renovación de Juan Carlos

Claver como Juez de Paz local

Juan Carlos Claver.

¡;
FJ.F./CHIPIONA

El Pleno del Ayuntamiento
aprobó ayer con el voto favora-
bit; del PSOE y.el PSA, y el con-
trario del PP e lU, admitir ¡¡ trá-
mite un estudio de viabilidad

presentado por la empresa pór-
tuense BSK Bama San Kristóbal

para acondicionar y explotar el
camping municipal,

El concejal de Obras y Servi-
cios, José Antonio Sotomayor,
explicó a este periódico que la
inversión planteada supera los
dos millones de euros para 40
años, al tiempo que apuntó la
previsión del Gobierno local de
que la adjudi¡:aciónse produzca
este verano. Aprovechó la oca-
sión para informar de la contra-
tación, ayer mismo, de la segun.'
da fase de las obras de creación

del futuro centro técnico agrí-
cola e industrial en las Naves Ni-

ño de Oro, que tiene un plazo de
ejecución de ocho meses. Ehisa-
Elecnor inverrirámás de 1,2 mi-
llones de euros. En la posteriory
última fase se llevará a cabo el

equipamiento de las instalacio-
nes. Sotomayor aposrilló que la
referida al camping y la relativa
al centro técnico proyectado
"son dos noticias importantísi-
mas pará Chipiona".

Por otra parte, el Pleno acor-
dó por unanimidad renovar por
cuatro años más a Juan Carlos

ClavercomoJuez d.ePaz.



,nIonnación
MIÉRCOLES 14 DE ABRIL. 2010

-
PASO.FINALLorenzo Sánchez entregaba ayer en Cádiz el proyecto de ejecución de las nuevas instalaciones

--
Bahíade Cádiz Rota 23

Elalcalde:" el centro de salud se
hará con sinapoyo de laJunta"
-_-~_m

Elprocesopara llegar a
estepunto seha
alargado cinco años
con continuos frenos
---.-.--.-.

ElConsistorioponeel
suelo,y elaborael
proyecto,queahora
debe aprobar laJunta

'-

OlGA PRADOS
ROTA

Tras cinco años de gestiones. reu-
niones y algunos que otros en-
contronazos. en la mañana de ayer
el alcalde de la Villa de Rota, Lo-
renzo Sánchez Alonso, acompa-
ñado por la primera teniente de
alcalde, María Eva Corrales Ca-

ballero, y los delegados de Urba-
nismo y Sanidad,Jesús Corrales
Hernández y Luis Luna Rodrí-
guez, respectivam~nte, entrega-
ba en la Delegación Provincial de
la Consejería de Salud de la Jun-
ta de Andalucía, e! proyecto para
la ejecución de! nuevo Centro de
Salud de Rota, que ahora tan sólo
está pendiente del visto bueno de
la Administración Autonómica.

No obstante, pese a que elAyun-
tamiento ha cedido el suelo, ha
pagado el proyectoyrealizado to-
das las modificaciones que laJun-
ta de Andalucía ha venido recla-

mando para que ésta diera luz ver-
de al proyecto, será también el
Ayuntamiento quien asumirá la
financiación de la construcción,
ya que la Administración Auto-
nómica no tiene intención, en
principio. de apoyar a Rota eco-
nómicamente en la ejecución del
proyecto; una cuestión que no se
comprende desde 1 administra-
ción local, sobre todo teniendo

en cuenta que es laJunta de An-
,,,,lucía, quien tiene "las compe-
tencias y la obligación" de cons-
truir el nuevo CenlrO de Salud.

La primera autoridad local, Lo-
remo Sánchez, entiende que do-
tar a la crudad de un nuevo Cen-

tro de Salud, es "una prioridad",
ra que por una parte, la localidad
no puede hacer gala de tenerequi-
pamien to deportivo, teatro, pis-
cina, colegios, V "no contar con
algo tan básico y vital come) unas
instalaciones sanitarias como las

que demanda hoy por hoy Rota",
y por otro, por e! hecho recono-
duo por laJunta de que las re-
modeladones realizadas en el ac-

tual Cer1U'Ode Salud, cuyo edifi-
cio es de propiedad municipal, "y
que ha ido en detrimento de la
Residencia Municipal de Ancia-
nos, imposibilitando su homolo-
gación".

Para el gobierno roteño, las
obras de dicha residencia se han
realizado "con el Único fin de no
mover e! Cenlro de Salud de su
actual ubicación".

En este sentido, el alcalde qui-
so destacar que desde que e! Ayun-

Elalcalde entregaba ayer el proyecto para el nuevo centro en la sede de la Delegación Provincial de Salud.

Elactual centro de salud se ha remodelado en detrimento de la residencia de ancianos de la localidad.

tamiemo tomó la iniciativade ini-
ciar este proyecto, demandado
por la ciudadanía"ha,esperado
siempre contar con e!apoyo de la

. Junta de Andalu~ía.",
En un prindpio, la adminis-

lración autonómica no conside-
raba "necesaria" esta construc-
ción, pero a raíz de las pasadas
elecciones municipales el PSOE
en Rota "haciendo suyo el pro-
yecto" lo incluye en su programa
electoral, ylaJunta reconsidera la
idea, abriendo entonces una puer-
ta a la posibilidad de que la Ad-
miniSlración Autonómica ayude
al Ayuntamiento pa~a pode~ eje-
cutar uno los proyectos más im-
portantes emprendidos por este
Gobierno municipal.

Tal y como destaca Sánchez
Alonso, hasta el momento han in-
tentado "por todos los medios"
trabajar codo con codo con laJun-
ta de Andalucía; de hecho, el
Ayuntamiento considera haber
cumplido "escrupulosamente to-
das y cada una de las direclr1ces
que la Administración Autonó-
mica ha impuesto".

Aunque laJunta de Andalucía
anunció finalmente, tras la insis-
tencia del Gobierno local, que fir-
maría un convenio marco para la
ejecución de esteproyecto, lo cier-
to es que en el borrador que se ha
enviado al Ayuntamiento desde
la Delegación Provincial de Salud,
"no contempla ningún tipo de
aportación económica; es más, se
limita a dotar de los servicios ne-
cesarios al centro, que pasaría a
serdesu propiedad unavezcons-
truido y pagado en su totalidad,
suelo incluido, por el Ayunta-
miento de Rota", según han des-,
tacado desde la alcaldía.

En el Boletín Oficial del Parla-
mento de Andalucía, fechado el
,1de febrero de este mismo año,
la Consejera de Salud, MaríaJe-
sús Montero, confirnraba en una
respuesta parlamentaria que "no
hay previstas actuaciones en Rota
en materia sanitaria ni a corto ni
medio plazo", algo que ya vatici-
naba la parlamentaria popular
Mamen Pedemonte, tras intere-
sarse por dicha construcción en
difáentes Comisiones de Salud.

Con todo ello, el alcalde de
Rota, Lorenzo Sánchez Alónso,
Irasido t.rjante alafirmar que "lroy
entregamos e! proyecto definiti-
vo, después de un largo y tortuo-
so camino lJeno de obstáculos e
impedimentos para llegar ha."a
aquí. Ahora sólo necesiTamossu
autorización. pero quiero dejar
muy claro, que sin el apoyo fi-
nanciero de la Administración
competente, el nuevo CenlrO de
Salud de Rota se va a construir,
porque es una necesidad para el
pueblo. Este Gobierno tiene una
sola palabra ycumple con lo que
entiende necesario ybeneficioso
para sus ciudadanos", ha afirma-
do e! primer ediL Ahora, la pelo-
ta está en el tejado ne la adminis-
lración autonómica para aprobar
el paso final de! proceso.
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INDUSTRIAEn el presente ejercicio se han aprobado 128 iniciativas empresariales de entre las 215 presentadas

ElPlandeReindustrialización
creará más de 700empleos
------.-
La inversión acumulada

de los proyectos
industriales ronda los
410 millones de euros
-.-.--
El programa de
Industria se dirige a 17
municipios de la Bahía y
su zona de influencia
-- .---

YOUNE5NACHEtT
CÁDI2

"La provincia ha sido la primera
beneficiaria de España tanto en
cuantía económica como en nú-

mero de proyectos aprobados".
comentó Frdncisco González Ca-
baña. presidente de la Diputación.
quien jlUlto al director general del
Ministerio de Indusuia.Jesús Can-
dil. desgranaron aver la tercera
cOll\'ocatoria del programa de
Reindustrialización destinado a
la Rahía de Cádiz.

JesÚs Candil pors" parte se en-
cargó de la pane numérica cid in-
fafile. Para esta convocatoria se

presentaron 215 solicitudes o pro-
vectos, "lo cual demuestra la ca-
pacidad de los empresarios yayun-
tamientos de esta provincia para
acometer inversiones". De ese to-
tal el Ministerio de Industria ha

aprobado 128 propuestas que su-
pondrán una inversión de
409.824.511 euros que asu vez re-
cibirán ayudas que ascienden a
106.795.075 euros para su puesta
en marcha. Ylo mas importante,
"la previsión es que se generen
708 PII"stos de trdbajo directos".
según explicó Candil.

De los 128 proyectos aproba-
dos, "la mayoría", señaló el pro-
pio Candil, .son esuictamente em-

. presariales", concretamente 90
iniciativas que "conll"""n una in-
veJ~ión de casi 370 millunes de eu-

ros que percibirán ayudas que as-
cienden a los 86,5 millones de eu-

ros" y supuest.'UIlente generarán
lus citados 708 empleos".

l.os restantes 38 proyectos apro-
hados tienen romo objeti\'O lanlL-
jora de las infr.¡esuuctUras con

E"""""

Eldirector general del Ministerio de Industria. Jesús Candil y el presidente de Diputación. González Cabaña

una inversión prevista de 40 mi-
llones de euros y que recibirán
ayudas por un montante superior
a los 10 millones de euros. Estas
iniciativas han sido presentadas
por ayuntamientos yempresas pú-
blicas de la provincia.

VERTEBRAOÓtolTERRITORIAL

Por otro lado, Candil destacó que
la distribución de los proyectos
apoyan "la vertebración territo-
rial y la cohesión social" de la pro-
vincia. En este sentido. la distri-
bución de los 128 proyectos apro-
bados, por munic.ipios, es la si-
gUIente: Cádiz 11, El Puerto de
Santa María 24, Pueno Real 16,
Jere7. 26, Chiclana 11, San Fer-
nando 3, Sanlúcar 10, Chipiona
2, Rota 4,Arcos 3, Alcalá de los Ga-
7.lIks 2, Barhate 6, Conil 1, Bena-

lup-C.asa<Viejas5, Medina I yVe--
jer 3.

El director general del Minis-
terio de Industria quiso también
dejar constancia de que "muchos
de los proyectos aprobados están
relacionados con el desarrollo de
las energías renovables", al igual
que también han tenido priori-
dad lasiniciativasrelacionadas con
"el sector aeronáutica".. ambas
"por cuestiones estratéwcas".

También han recibido cober-
tura subsidiaria iniciativas rela-
cionadas con el sector agroali-
mentarioypesquero, la industria
naval auxiliar, el sector metal-me-
cánico, electrónica ytelecomuni-
caciones, entre otras, Todas las
ayudas aprobadas para las em-
presas privadas (86.400.000 eu-
ros) son créditos reembolsables.
La solicitud de créditos está exen-
ta de la presentación de avales,
prorrog-dndo una vent.-yaya apli-
cadaen elaiio2009.

; ,
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Y DISCOS DE FRENOS...
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Candil destacó a su vezque este
año se han aprobado, en el con-
junto de laprovincia de Cádiz,181
proyectos. En este dato confluyen
los dos programas específicos de-
dicados a la Bahía de Cádiz y al
Campo de Gibraltar, las iniciati-
vas que han concurrido a la con-
vocatOriageneroilde Industria así
como losproyectos de laSierra de
Cádiz que optan a las a)'\ldas de-
dica<Jasa la marroquinería ycur-
tidos.

El director general de Indus-
tria indicaba que sólo entre los
años 2009 y2010 se han aproba-
do 334 proyectos radicados en la
provincia gaditana que suman
1.020 millones de inversión y ge-
neran 1.687 empleos directos. Esta
movilización económica y de ne-
gociossc ha estimulado con la con-
cesión de 3 II millones de euros,
entre créditos y subvenciones.

~-~..ieCiúr~_--u- --_n n ___un___n

Unaprovinciade
11 oportunidades 11

Si el director general del Ministerio
de Industria. Jesús Candi~ se
encargó de revelar los datos y las
cifras de la tercera convocatoria de

los planes de Reindustrialización
de la Bahia de q~iz. Franásco
González Cabaña. realizó una
lectura más política Ysocial de los
mismos. En este sentido, el
presidente de la Diputación
gaditana indicó que la provincia.es un territorio de oportuni,dades
y así es percibido por las empresas
que pretenden instalarse aqui o
que tienen la intención de ampliar
Omejorar sus instalaciones".
Cabaña razonó este pensamiento
bajo el prisma de que" el número
de proyectos" presentados desde
la provincia "ha ido aumentando
en los últimos años gracias en
parte a la confianza" en el tejido
empresarial de la provincia y en su
desarrollo, confianza que se vio
reflejada, por ejemplo, "en el
acuerdo de concertación social
refrendando por la Confe<ieración
de Empresarios de Cádiz y los
sindicatos". Y es que el respaldo
financiero de las instituciones
públicas y el acuerdo de
concertación social, entre
empresariado y sindicatos,
favorecen que el pulso económico
no se resienta en la actual
coyuntura. según manifestó el
presidente de Diputación quien
también destacó que "hay otros
programas que complementan" al
citado plan de reindustrialización"
pero .con esta acción concertada.
entre el Ministerio de Industria y la
propia Diputación Provincia~
.Iogramos que Cádiz se convierta
en 'un territorio de oportunidades..
Por último, González Cabaña
señaló que. este plan tiene como
objetivo primordial el desarrollo
de la región para aear empleo y
empresa", de ahi su satisfacción al
ser la provincia con más iniciativas
aprobadas en toda España.
_no.__n n -_o..PLAN-DE RE~~~S!!l~U~~~~_DE LA E!.~HIA-I --------
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2.500.000 EUROS IOROMASSAI PUERTOREAL 10.000.000 EVROS 3.800.000 EUROS

YOTEGUISQsll SANFERNANDO 31.063 EUROS 15.000 EUROS
PROASAll SANlUCAR 3.B61.600 EUROS 1.000.000 EUROS
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La Junta cierra su
anunciado 'recorte
bllfocrático' con un
abOlTO del 0,01%
Mar Moreno subraya que la austeridad
es sólo «uno de los criterios» empleados

M, M' B. I Sevilla

La reestructuración definitiva del
Gobierno andaluz por parte del so-
dalista José Antonio Griñán, para
ajustar el cinturón de la Adminis-
tración autonómica a la situación
de crisis económica actual y mejo-
rar de paso la eficacia y la eficien-
cia del aparato burocrático, se tra-
ducirá en un ahorro finalde apenas

cargos políticos suprimidos ayer,'si-
no sumando los 17eliminadoshace
un año en la primera crisis de go-
bierno ideado por Griñán,

«Como comprenderán, el solo
criterio de'austeridad no justifica
una reordenación dé'esta naturale-
za, sino que además perseguimos
la máxima eficaciay la máxima ra-
cionalidad en las distintas conseje-

rias de la Junta», preci-
só Mar Moreno, que
ayer se ahorró sus des-
calificaciones demo-
cráticas a todos los que
consideran que el re-
corte tendría que ha-
ber sido mucho mayor
«<Seempieza cuestio-
nando el número de
responsables políticos
y se termina cuestio-
nando el sentido de la
propia Democracia»,
dijo el 30 de marzo),

¿Qué se aprobó en-
tonces ayer? Pues la
nueva estructura de
ocho consejerías, En
Hacienda y Admínis"
tración Pública, la prin-
cipal novedad es la

creación de una dirección general
para impulsar el uso intensivo de
las nuevas tecnologías, mientras
Obras Públicasy Viviendase apun-
ta a la moda: tiene un secretario
general de Movilidad Sostenible y
dos directores generales de Reha-
bilitación Sostenibl~ de Viviendas
.y Desárrollo Territorial Sostenible,

El programa Andalucía Sosteni-
ble y el VII Acuerdo de Concerta-
ción Socialafectarán a la Consejeria
de Empleo y al SAE,que se reorga-

Pizarromantiene al
equipo de Justicia
El nuevo consejero de Gobernación y
Justicia, Luis Pizarro, ha cumplido su
promesa de asumir las competencias
judiciales sin que se note la marcha de
Begoña ÁIvarez. El área de Justicia
mantiene su estructura de la consejeria
anterior. O no sólo eso: la aumenta, porque
se desdobla la antigua Dirección General
de Oficina Judicial, Justicia Juvenil y
Cooperación, manteniéndose como alto
cargo a Jorge Pérez de la Blanca. También,
desde luego, se refuerza a Juan Gallo (ex
jefe de gabinete de Chaves) como
comísario de la Memoria Histórica.

el 0,01 por ciento en el presupues-
to anual de la Junta en una nueva y
moderna versíón, eminentemente
política, del parto de los montes,

La portavoz y consejera de Presí-
dencia, Mar Moreno, enfatizó ayer
que la «austeridad» tan sólo ha sido
<<UI10de los criterios» empleados pa-
ra el rediseño del gabinete autonó-
mico, quizá porque, con la que está
cayenao, no es cuestión de presumir
de un ahorro anual de 3,5 millones
de euros en sueldos, Y no con los 22

~--MAtAtAN-----
r'~J\1 JAVIER

CARABALLO
~~ '--~-" '---

Cristiano y
Cándido
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Cómo esl arán de dislocadas las cosas en Es.

paña que, en la peor clisis económica que' re-
cuerdan los tiempos, se va a poner antes en
huelga Cristiano Ronaldo que Cándido Mén-
dez. De todos los sinsentidos que se escuchan
a diario, debe ser éste el más sobresaliente; el
absurdo con más nota que nos ha aportado la
crisis en España, El referente por antonoma-
sia del pelotazo frlvolo, aquél que fue compa-
rado con el derroche del hombre, aquél que
sirvió de símbolo para advertimns de los ma-
les del becerro de oro, ese tipo, Cristiano Ro-
naldo, el futbolista del Real Madrid que costó
94 millones de euros, se va a poner en huelga

..

Har Horeno muestra ayer un papel al conselero de Economia, Innovación y Ciencia, Antonio Avlla.! JESÚS MORÓN

EIPSOErenunciaalpacto anticrisisconPPe IU
sas anteriormente adscritas a inno-

vación: Cetursa Sierra Nevada y
Promonevada,

Asimismo, se redistribuyen las
competencias de las dos direccio-
nes generales del ámbito turistico
para entrar a una en la oferta y a la
otra en la demanda.

La Consejeria de Cultura intro-
duce cambios en sus cuatro direc-
ciones generales para reorientar
áreas como el apoyo a la innova-
ción en las industrias culturales, la
promoción del paisaje y los archi-
vos, bibliotecas y museos.

Por último, Medio Ambiente su-
prime la Secretaria General de Pla-
nificación, CambioClimáticoy Ca-
lidad Ambiental, además de incluir
una redistribución de competen-
cias entre sus centros directivos.

> P,p'e IU"cusaron "yera la JUr]ta
de romper unilateralmente la ne-
gociación del p,,(;'tocontra 1"crisis
cOnlos grupos parlamentarios,

tras,l"dó con"«prepotencia y so-
berbia» que «o tomaban o deja-

ban» las 53.medid"s propu.estas,....................................................
''''''''''''''' , " > El'número dos' del PSOE-A,Ra-

fael Velasco, lamentó el «despre-
cio» de PP e IUaJas medidas, y
anunció 'que su formación regis-
trará hoy la proposición de Ley pa-
ra debatirla:en el próximo pleno.

> Tras dos horas de negociación,
tanto el secretario general del PP-
A, Antonio Sanz, como. el líder de

IU-CA, Diego Valderas, asegura-
ron que eL Gobi.erno andaluz les

nizan para una ge.-'1:íónintegral en la
que tendrá que jugar un papel pro-
tagonista el ex portavoz de Los Ver-
des de Andalucía, Andrés Sánchez,
colocado por Manuel Recio al fren-
te de la Dirección General de For-

mación Profesional, Autónomos y
Programaspara el Empleodel SAE.

Turismo, Comercio y Deporte
suprime una dirección general
(Promoción y Comercialización
Turistica)e incorpora a dos empre-

en España antes que el secretario general de
la centenaria UGT, Cándido Méndez. Ahora,
que venga Woody Allen a mejorarlo.

Porque ese detalle banal, con toda la carga
demagógica que se le admite, no es más que
la caricatura que nos faltaba a la situación, A
fin de cuentas, un discurso demagógico no es
más que una visión caricaturizada de la reali-
dad. Incluso en el supuesto más que probable
de que la huelga de futbolistas se acabe des-
convocando -<¡uizá ya ha sido desconvocada-,
In que será irrevocable será la e,idencia de
que el sindicato de futbolistas ha convocado
una huelga antes que los sindicatos centena-
rios, Los millonarios futbolistas de la Asocia-

ción Española de Fútbol han sentado al Go-
bierno a negociar antes que los sindicatos
obreros, que se quedaron en una manifesta-
ción light contÍ-a el 'pensionazo', una protesta
de trámite para adecentar las apariencias.

Sucede, además, que por grandes que sean
las diferencias, en esencia el panorama es el
mismo y el paralelismo en el diagnóstico es
milimétrico, El sindicato de futbolistas sostie-

ne que la situación actual en el fútbol español

es <<insostenible» por los retrasos en el pago
de salarios a los futbolistas: en Primera Divi-

sión, únicamente un tercio de los clubes (seis
o siete) están al día en sus pagos; en Segunda,
los ímpagos son continuos; en Segunda B, los
jugadores tienen de media un retraso de dos
mensualidades; y, en Tercera División, les
adeuda:! cuatro o cinco mensualidades, Ante

las reclamaciones sindícales, dice la patronal

quinielas y una haja del NA de las entradas.
Trabaj adores que no cobmn, empresas en

puertas de un proceso concursal, situación ge-
neral <<insostenible»,.. !.es que es menos gra-
ve la situación económica en España? Lo últi-
mo que acaba de advertir eJ gobernador del
Banco C:eEspaña es que el desempleo masivo
puede acabar tumbando la frágil estabilidad
del sistema financiero; el desempleo masivo,
«ese gravisimo y españolisímo problema es-

. pañob>, que dice Fernández Ordóñez, Lo dice

I

así porque no desciende a la realidad econó-
mica de algunas regiones, como la andaluza.
con una tasa de paro diez puntos por encima
de la gravisima y españolisíma tasa de paro
espai.ola. ¿Cómo lo definiriamos aquí?

Cristiano Ronaldo convoca huelga antes
que Cándido Méndez. A la crisis de la crisis,
que es la crisis de respuestas, que es la crisis
de diagnóstico, que es la crisis del optimismo
antropológico, le estaba faltando un titular re-
dando. Ahora, que vengan otra vez los gurús
de los brotes verdes a explicamos por qué te-
nemos que estar tranquilos mientras camina-
mos decididos hacia la nada,

-~---

A los disparates de la crisis
sólo le faltaba que los
futbolistasconvocaran huelga
antes que los sindicatos

del fútbol que el panorama con la crisis es
muy grave y que, en el plazo de un año, uno
de cada cuatro equípos profesionales puede
acabar en un proceso concursal. En esa tesi-
turd, lo que le han pedido al Gobierno son ma-
yores cuotas de ingreso en el dinero de las

.'"., ".-


